

Aumonais et Fournelais à la conquête de Montmartre

Pour leur première rencontre festive ensemble, ce fut une grande réussite pour les amicales de Fournels et d'Aumont-Aubrac, réunies à Montmartre, dans un quartier emblématique de Paris, chargé d'Histoire et d'Art, dimanche 3 mars 2024.

Dès 11h, sous la conduite de Josyane DELMAS-BOUCHARD, à l'ombre de la façade blanche, grandiose et si mythique de la basilique du sacré Cœur, les amis des deux amicales partirent à la conquête de la Butte avec une visite guidée des petites ruelles pittoresques et des lieux célèbres, du clos de Montmartre avec ses vignes au musée, de la Maison Rose au cabaret Le Lapin Agile, du Moulin de la Galette au Bateau Lavoir, sans oublier son Histoire ponctuée par de grands événements politiques et dédiée à l'Art présent à chaque coin de rue.



La remontée en funiculaire ou pour les plus courageux, par l'imposant escalier, permet à chacun de redécouvrir une vue magnifique sur Paris, embellie par des éclaircies bienvenues.

Vers 13h, le restaurant : « La Mère Catherine, Place du Tertre, au cœur de Montmartre accueillit cent convives des deux amicales dans un cadre, lui aussi historique puisque c'est dans cet établissement créé en 1793 que selon une anecdote populaire est né le mot « bistro », (vite, vite... !) prononcé par des cosaques en 1814.

De longues tables fleuries avec de charmants menus, attendaient les participants qui, tout en profitant de la joie des retrouvailles, dégustèrent l'apéritif, puis, un repas savoureux. Ils écoutèrent avec attention la pdte de l'amicale de Fournels, Françoise DAVID qui salua l'assistance et précisa que « cette union entre les deux amicales se faisait le temps d'une rencontre à Paris, dans le but de revitaliser les activités sur Paris ». Elle remercia les personnalités présentes dont la pastourelle de la Lozère et les équipes des deux bureaux très impliquées dans l'organisation de cette journée. Satisfait par cette belle assemblée, le pdt de l'Aumonoise, Jean-Claude PIGEYRE salua les pdtes d'honneur de l'amicale : Cécile ORLIAC et Nicole PERROTIN et le pdt d'honneur, Pierre-Jean BORREL et en cette année de centenaire de l'élection des pastourelles, mit à l'honneur en les citant, les neuf

pastourelles de la Lozère présentes, autour de leur « doyenne » Louissette ROUSSET, grande dame de l'amicalisme et du folklore. Il présenta aussi le Père BOISSIER, aumônier de la Paroisse Lozérienne de Paris ; Anne BERNARD-GELY, pdte de la Paroisse Lozérienne de Paris ; Jean-Pierre BONICEL, pdt de l'ALP et son prochain successeur, René-François BERNARD ; Elisabeth ROSSIGNOL, pdte de l'amicale du Val du Gévaudan ; Alain COUSTOU, pdt de l'amicale de Saint-Amans et Daniel RIEUTORD, talentueux musicien. Il adressa également tous ses remerciements à M. ROQUES du restaurant « La Mère Catherine » pour son hospitalité soignée.

Souriante, la pastourelle de la Lozère, Perrette FALSQUELLE, originaire de Blavignac, reçut de la part des deux amicales, fleurs et cadeau et fut applaudie pour son discours de remerciements.



C'est dans une ambiance très chaleureuse, que Ginette COMBETTE interpréta une chanson puis, tandis que Daniel RIEUTORD passait de table en table pour jouer à l'accordéon, des mélodies choisies par les convives, une autre animation très appréciée se préparait : celle de la pesée de cinq paniers gourmands associés à de gros lots, et, chacun voulait soupeser tous les paniers...

Le groupe folklorique d'enfants : « Pastres et Pastretos » fut d'emblée, acclamé, les spectateurs étant à la fois attendris et enthousiastes devant le talent des enfants si bien entraînés par leurs professeurs dont la co-pdte du groupe, Karine DELPLACE-ODOUL, originaire de Fournels qui présenta les danses des grands et des petits : polka piquée, Escloupetto, Salt à l'Ase et gigue puis, la chorale sous la conduite d'Agnès BOUDOU-HÉRICOURT.



Ravissants dans leurs beaux costumes et fiers de danser, les enfants, gardiens de nos traditions folkloriques, suscitèrent joie et émotion et à la fin de leur spectacle offrirent aux grands-mères émues, une rose, en l'honneur de la Fête des Grands-Mères. Après les chants joyeux de deux pastourelles accompagnées par Jean-Michel HÉRICOURT à la cabrette, bourrées et danses s'enchaînèrent jusqu'au tirage des pesées et des lots, par Thierry BORREL et Gérard ODOUL, réjouissant les deux amicales, heureuses de cette rencontre festive et amicale. Un beau succès pour une première !